



Embajada de la República Dominicana ante la Federación de Rusia

José Manuel Vargas D'Oleo

Es ingeniero Industrial egresado del Instituto Tecnológico de Santo Domingo ([INTEC](#)). Realizó una Maestría en Administración de Empresas con énfasis en Industria y Tecnología en el [INCAE Business School](#) en Costa Rica. Posteriormente realizó el programa de alta dirección gerencial Advanced Management Program del [IE Business School](#) en Madrid, España.

Ha combinado su formación académica con cursos y talleres de diversos temas como Reingeniería de procesos de negocios, Administración de Proyectos, Buenas Prácticas de Manufactura, Sistemas de Controles Visuales, Documentación e Implementación del ISO-9000, Planificación Estratégica, Desarrollo de Planes de Negocios, Generación de Demanda, Category Managment, Trade Marketing, Consumer Insigth, Social Media & Estrategia de Marketing Digital, Equipos de Alto Desempeño, Técnicas y Habilidades de Presentación, Liderazgo y Negociación.

Desarrolló una carrera profesional en el sector privado, ocupado posiciones relevantes en las áreas de Mercadeo, Ventas, Finanzas, Manufactura y Dirección General. Su trayectoria laboral incluye experiencia en las multinacionales Colgate Palmolive, The Gillette Company, Unilever Caribe y Nestlé Caribbean Region. También trabajó en los grupos corporativos Sociedad Industrial Dominicana (La Manicera) – MercaSID y el Grupo Corripio. Luego de culminar una etapa corporativa, se dedicó a la consultoría empresarial de negocios ofreciendo sus servicios a empresas como Gamatec Internacional, Captech S.R.L., Manuel Arsenio Ureña CxA, Termodinámica White S.R.L, Industrias Corripio y LSP Cargo Inc.

Desde el año 2000 y hasta el 2005, fue profesor en la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra ([PUCMM](#)) y también en la Universidad Iberoamericana ([UNIBE](#)), en las cuales impartió las asignaturas Administración de Ventas I y II; Mercadeo I y II; y Sistemas de Canales de Distribución. En 2014 realizó estudios de locución de radio y producción televisiva y posteriormente obtuvo la certificación de locutor por la Comisión Nacional de Espectáculos Públicos de la República Dominicana (CNEPR).

En 2019 ingresó al Instituto de Educación Superior en Formación Diplomática y Consular ([INESDYC](#)) del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Dominicana en donde realizó la Maestría en Diplomacia y Servicio Consular. En octubre del 2021 fue designado en el servicio exterior, iniciando su carrera diplomática en la Embajada de la República Dominicana ante el Reino de España como Responsable de la Sección de Asuntos Comerciales, Inversiones y Turísticos. Por su labor en este país, la Junta de Patronato de la [Fundación Carlos III](#) le otorgó el reconocimiento de ser elegido Miembro de Merito de esta institución.

En la actualidad, sirve en la Embajada de la República Dominicana en la Federación de Rusia, con rango diplomático de Consejero y es Responsable de la Sección de Asuntos Comerciales, Inversiones y Turísticos.

